

Dresscode

Die Schule ist ein Ort des Lernens. Damit alle Beteiligten möglichst ungestört in der Schule lernen können, erwarten wir von allen, dass sie in passender Kleidung zur Schule kommen.

Wir unterscheiden zwischen

Schulkleidung





Freizeitkleidung

















- Sportbekleidung (Trainerhosen, kurze Sporthosen o.ä.) trägt man in der Turnhalle, nicht im Schulzimmer. Den Unterschied zwischen Trainer- und Sporthosen zeigt ein Merkblatt auf, das in den Schulzimmern hängt.
- Die Unterwäsche ist grundsätzlich nicht sichtbar.
- Kopfbedeckungen nehmen wir vor dem Betreten des Schulzimmers ab.
- Das Tragen von provokativer und freizügiger Kleidung (tiefe Ausschnitte, enganliegend, bauch- oder rückenfrei, ultrakurze Miniröcke...) ist zu vermeiden. Transparente Oberteile und High-Heels bleiben der Freizeitkleidung vorbehalten.
- Wir tragen keine Kleidung mit rassistischen oder diskriminierenden Aussagen, mit gewaltverherrlichenden Darstellungen (keine Abbildung von Waffen o.ä.) oder mit Symbolen/ Sprüchen zu Cannabis und anderen Drogen.







Schüler, welche gegen diese Regeln verstossen, können angewiesen werden, ein parat liegendes T-Shirt, Pullover und/oder Hose der Schule anzuziehen und bis zum Unterrichtsende zu tragen oder sich zu Hause umzuziehen.